

Copiapó es la comuna con más Cesfam acreditados en toda la zona macro norte de país



Esto en relación a la mejora en Calidad y Seguridad en Salud certificado por la Superintendencia de Salud.

Un total de cuatro Centros de Salud Familiar (Cesfam) de Copiapó están acreditados en materia de Calidad y Seguridad de Salud, informó la Superintendencia de Salud de Atacama. Con esto, Copiapó se posiciona como la comuna con más Cesfam acreditados en toda la zona macro norte del país (región de Arica hasta Coquimbo).

Actualmente se encuentran acreditados los Cesfam de Candelaria de Rosario, Juan Martínez, Paipote y Pedro León Gallo. Además, está en evaluación de acreditación el Cesfam El Palomar.

El alcalde (s) de Copiapó, Felipe Barril, destacó que “esto se logra gracias al compromiso de los funcionarios de la atención primaria que buscan mejorar el servicio día a día. Nuestro compromiso es que todas las vecinas y vecinos tengan la atención que se merecen”.

La acreditación es un proceso periódico de evaluación, al cual se someten los prestadores institucionales autorizados por la Autoridad Sanitaria para verificar el cumplimiento de un conjunto de estándares de calidad fijados y normados por el Ministerio de Salud.

Por su parte, el agente regional de la Superintendencia de Salud, Gustavo Rojas, indicó que “Copiapó destaca en toda la zona macro norte donde resalta el compromiso el Departamento de Salud Municipal y cada uno de estos centros de salud que garantiza que la atención a los usuarios sea de la mejor calidad”.

En tanto, la Seremi de Salud de Atacama, Jéssica Rojas Gahona, destacó que “la acreditación en calidad y seguridad no es solo un sello técnico, sino también un reflejo del compromiso con las personas y con su derecho a una atención digna, oportuna y segura. Como SEREMI de Salud, valoramos profundamente el trabajo que se está realizando tanto a nivel regional como en la comuna de Copiapó. Este logro no solo fortalece nuestra red de atención primaria, sino que demuestra que es posible avanzar hacia una salud pública más robusta cuando existe voluntad, trabajo en equipo y un compromiso real con los más altos estándares de calidad”.